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REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE BARRA 

BONITA – CME 

 

Aos 27 (vinte e sete) dias do mês de junho de 2024, às 14:00 horas, 

reuniram-se através de reunião ordinária convocada por sua Presidente Sônia 

Aparecida Barbosa, os membros do Conselho Municipal de Educação - CME, 

com a participação do Secretário Municipal de Educação, Sr. Gustavo Felix 

Marçon, a Secretária Adjunta Sra. Milena Lima Meirelles, e a Especialista em 

Educação Planejamento Escolar, Sra. Leila Cristina Fernandes. Dando início à 

reunião o Secretário Gustavo cumprimentou a todos e agradeceu a 

participação dos Conselheiros. Na sequência, passou a palavra para a 

Presidente Sônia Aparecida Barbosa que cumprimentou os Conselheiros 

também dando boas vindas e informando a pauta dos assuntos pertinentes, 

sendo a Ordem do Dia: 1) Análise e parecer da implantação da Política de 

Educação Integral no Município, e 2) Outros assuntos da plenária. Após, 

passou a palavra ao Secretário Gustavo que fez a leitura e explanação do 

Relatório da Política de Educação Integral apresentado pela Comissão, o qual 

foi elaborado com o auxílio da Sra. Leila Cristina Fernandes do Planejamento 

Escolar, que participou de curso fazendo a orientação à Comissão. Os 

Conselheiros acompanharam o texto do documento através de exibição no 

retro projetor. Informou ainda, que a Educação do Município não é um 

Sistema e sim uma Rede, e que a implantação dessa Política de Educação 

Integral deve ser aprovada pelo CME e após enviado ao Conselho Estadual 

de Educação para emissão de Parecer, para após o Poder Executivo enviá-lo 

à Câmara Municipal, através de um projeto de lei, para sua implantação. Na 

sequência, o Secretário Gustavo sugeriu a expedição de Decreto pelo Poder 

Executivo, regulamentando que os aprovados em Processo Seletivo que 

ingressam e logo saem, não possam participar por 02 anos de novo Processo 

Seletivo, por exemplo as funções de professor e monitor. Comentou também 

sobre a implantação do Projeto Seta que tem por objetivo o combate à 

violência doméstica, solicitado pelo Juizado local. O Secretário Gustavo 

também informou que a Conselheira Sirlene Graciano Lodi, representante do 

segmento de professores do ensino fundamental, ingressou na função de 

Coordenador junto à escola EMEF. Profª. Alzira Kruger Guther, durante o 

processo seletivo de gestor, e que a Conselheira Fátima Aparecida Vieira da 

Silva, representante do segmento de Diretor se desligou da Prefeitura 

Municipal devido à aposentadoria. Assim, a Presidente Sônia informou que as 

suplentes Karina Aparecida Ramos da Silva, assumirá a função de titular, em 



substituição à Profª. Sirlene Graciano Lodi, e a Diretora Cristina de Lourdes 

dos Santos, também membro suplente, passará para a função de membro 

titular, em substituição à diretora Fátima Aparecida Vieira da Silva. Na 

sequência, a Presidente convidou as conselheiras titulares para também 

participarem da Comissão do PEI, em substituição às Conselheiras, tendo as 

mesmas aceitado o convite, e solicitado à Secretária do CME a elaboração de 

nova Portaria de alteração de membros. Finalizando, o Secretário Gustavo 

respondeu à demais questionamentos pelos Conselheiros. Como mais 

ninguém fez uso da palavra, o Secretário Gustavo agradeceu a presença de 

todos, passando a palavra para a Presidente Sônia que também agradeceu a 

presença de todos os Conselheiros e ao Secretário Gustavo pelas informações 

prestadas, dando por encerrada a reunião. Participaram da reunião, o 

Secretário Municipal de Educação, Prof. Gustavo Felix Marçon, Secretária 

Adjunta Milena Lima Meirelles, a Especialista em Educação – Planejamento 

Escolar Profª Leila Cristina Fernandes, a Presidente do CME, Profª Sônia 

Aparecida Barbosa, a Vice-Presidente, Cléucia Regina Quinaglia, as 

Conselheiras Jucely Ap. Garcia dos Santos, Cristina de Lourdes dos Santos, 

Amanda Bressanin Paviani, Florinda Aparecida Furtado Martins, Karina 

Aparecida Ramos da Silva e Mariza Ivanete Guiraldello De Paula, Secretária 

do CME, que redigi e lavrei a presente Ata de registro de Reunião Ordinária. 

Barra Bonita, 27 de junho de 2024. Mariza Ivanete Guiraldello De Paula, 

Gustavo Felix Marçon, Sônia Aparecida Barbosa, Cléucia Regina Quinaglia, 

Milena Lima Meirelles, Leila Cristina Fernandes, Jucely Ap. Garcia dos Santos, 

Cristina de Lourdes dos Santos, Amanda Bressanin Paviani, Florinda Ap. 

Furtado Martins, Karina Aparecida Ramos da Silva. 


